



**6 Pièces**

**165 m<sup>2</sup>**

**Réf. V0028CF**

**4 300 000 €**

**Cap-Ferret**

Maison à vendre (33970)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

John Taylor Cap Ferret vous propose cette magnifique villa de charme dans le pur style des cabanes ferret Capiennes, offrant 165m2 habitables au cœur d'un quartier prisé et paisible, au pied du célèbre Phare du Cap Ferret. La villa comprend 3 vastes suites, chacune avec sa propre salle d'eau, ainsi que 2 chambres avec salle de bain. Un superbe séjour cathédrale s'ouvre sur une cuisine haut de gamme, baignée de lumière naturelle. Les nombreuses terrasses, parfaitement exposées, vous offrent un confort inégalé, sur une parcelle de plus de 1000m2. Sous les pins, dans un cadre idyllique, profitez ...

John Taylor Cap Ferret presents a superb, charming villa in the pure Cap Ferret style, offering 165m2 of living space in the heart of a quiet, sought-after neighborhood at the foot of the famous Cap Ferret lighthouse. The villa offers 5 spacious suites, each with its own en-suite shower room, a superb cathedral living room opening onto a top-of-the-range kitchen. The many perfectly exposed terraces offer unparalleled comfort, set on a plot of over 1000m2. Under the pines, in an idyllic setting, you'll enjoy an 8x4 heated pool and an intimate, perfectly landscaped garden. We hold a complete file ...

## **BRACHET IMMO**

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

